

# II Open de Pádel de Sabadell

Club Esportiu de Sords de Sabadell (Juan Antonio Jiménez y Francisco Puig) y Club Esportiu de Sords de Vic (Vanessa Corrales y Cristina Caussa), campeones de II Open de Pádel de Sabadell en el Matchball

19-03-2011.- El episodio se repite durante el todo día del II Open de Pádel de Sabadell en el Matchball Pádel (Castellar del Vallès), organizado por el Club Esportiu de Sords de Sabadell. En los primeros



sentimientos de los participantes que se muestran satisfechos. Después de un torneo sensacional y demostrando que por algo son como los reyes jugadores de este deporte, han sido campeones Juan Antonio Jiménez y Francisco Puig vuelvan a jugar por el segundo año consecutivo, el Club Esportiu de Sords de Sabadell al vencer a los príncipes, subcampeones Antonio Martínez y Francisco Terns del mismo Club en una hora y cuarenta y cinco minutos de partido. El comienzo ha sido muy igualado, y aguantando desde el fondo el "peloteo" y conservando cada una su servicio por 7-6 y 5-7 con casi sorpresa en el tercer set, ya que temían ganando con facilidad por 6-1. Sin embargo. En la categoría masculino han hecho que los asistentes vibrásemos con jugadas imposibles y puntos para el recuerdo según contando Marcelo Leyros el árbitro con Isabel Sanmartín, la interprete de Atenció a Persones Sordes i Sordcegues (APSO). Manolo Belda y Oscar Grafulla (C.E.S.Casal), J.Gómez y Claudio Hidalgo (C.E.S.Badalona), y C.Zamorano y Tomas Iruela (C.E.S.Badalona) han sido eliminados de la liguilla. Los jugadores que confirman que este año, estando en plenitud de condiciones y buena forma. Con los asistentes dentro del Matchball

Pádel y en directo de la representación de Benet Muñoz el presidente, Eduardo Yela el vicepresidente y delegado de Pádel de la Federació Esportiu per a Sords de Catalunya (FESC). En la categoría femenina, han sido afortunadas campeonas Vanessa Corrales y Cristina Caussa del Club Esportiu de Vic y las subcampeonas como princesas Laura Puig (Club Esportiu de Cerecusor) y Juana Jiménez (Club Esportiu de Vic). Se habían enfrentado en una sola oportunidad durante el día en Castellar del Vallès, donde la superioridad de Corrales y Caussa, ha sido brillante con el juego femenino defendiéndose muy bien. Habían recuperado una desventaja y las jugadoras sacan para ponerse por delante. Estaban en un abrir y cerrar de ojos se encuentran con pocos puntos consecutivos de las campeonas, que ya vuelvan a fallar por 6/1, 3/6 y 6/0. La final llega a su punto culminante en el juego, cuando Corrales



y Caussa se han aprovechado de una pequeña derrota para ponerse por delante y tener el título en sus manos con el saque de Puig y Jiménez, pero así pierdan todas sus esperanzas cuando aparece el temple. En la entrega de los premios ha sido el mejor cierre del II Open de Pádel para todas parejas tienen el sentido de humor por la gran participación que acaba el año 2011 conquistando el título reconocido en el Matchball. ([lescroniques.com](http://lescroniques.com))